



Neuer Name: „Kita am Schloss“

Erwitte – Vor zwei Jahren nahm die Kindertageseinrichtung der Lebenshilfe in Erwitte ihren Betrieb auf, nun hat sie auch endlich einen offiziellen Namen. Letzterer wurde jetzt beim Tag der offenen Tür enthüllt – er lautet „Kindertageseinrichtung Am Schloss“. Durch den Umbau des „Winkelgebäudes“ in direkter Nachbarschaft zum Schloss und der weiteren Entwicklung des Schlossparks solle ein noch attraktiveres Quartier im Herzen von Erwitte entstehen, erklärte Bürgermeister Hendrik Henneböhl bei der kleinen Feierstunde.

Beim Tag der offenen Tür wurde nicht nur der Name der neuen Kita enthüllt, es gab auch zahlreiche Aktionen.